



Detrás, de izquierda a derecha, Lomas, Nico, Ángel, Del Riego, Javier, Nacho, Jorge L., Raúl, Valdepeñas, Pablo y Marta. Delante, Bravo, Iván, Alfonso, Dani, Martín, Zapatero, Gonzalo y Camacho. :: A. GARCÍA

## Con el ascenso a División de Honor B en el punto de mira

### HOCKEY HIERBA

El Albor y el Trintxerpe serán los primeros rivales en la lucha por el salto de categoría de los grupistas, que aún deben jugar tres partidos de la fase regular

#### :: JOSÉ LUIS CALLEJA

**GIJÓN.** El Grupo se prepara para el ascenso a la División de Honor B de Hockey Hierba. A falta de tres encuentros para la conclusión de la competición regular de Primera División y tras vencer el pasado fin de semana al Trintxerpe, el equipo gijonés tiene prácticamente asegurada la segunda plaza y su presencia en el 'play off'.

No será nada fácil, no obstante, el salto de categoría porque los grupistas tendrán que afrontar nada me-

nos que tres fases previas. La primera de ellas se celebrará en Gijón la primera semana del mes de mayo. En esta competición, los gijoneses ya conocen a los que serán sus rivales: el Albor de Orense y el Trintxerpe de Pasajes, al que derrotaron en la última jornada por 3-2, con tantos de Gonzalo Camacho, Martín Cuelto y Nacho Prendes.

#### Racha de victorias

Hace casi veinte años que el Grupo no milita en la segunda categoría nacional y los de la entidad de Las Mesas tienen ganas de dar de una vez el salto. El técnico Miguel Lomas, que cumple su segunda campaña al frente del 'once' gijonés, se muestra contento con el rendimiento del grupo porque «desde noviembre, tras la derrota con El Sardinero, que es el líder, hemos ganado todos los partidos». En su opinión, el equipo ha mejorado sustancialmente «en todos los sen-

tidos, ordenando conceptos, pero sobre todo sabe a lo que juega».

Sobre los adversarios en el primer sector de la fase de ascenso, el preparador gijonés señala que el Trintxerpe, que es tercero en la tabla, «es un conjunto muy duro, con un bloque que lleva jugando muchos años juntos». Del Albor señala que «es un clásico del hockey, pero al jugar en otro grupo no conocemos al detalle su sistema de juego». Tras esta competición saldrá un conjunto clasificado para la segunda, que se celebrará posteriormente en Castelfell, con dos semifinales, de las que dos conjuntos lograrán el billete para la final por el salto de categoría.

El Grupo atraviesa un buen momento de forma y, con la vuelta de Jorge López y el fichaje de Iván Suárez del Codema, ha adquirido el punto óptimo para conseguir el ansiado ascenso.

## El Grupo aspira a situarse en la élite

### BILLAR

#### :: J. L. C.

**GIJÓN.** El equipo de billar a tres bandas del Grupo se clasificó para la fase de ascenso a Primera del XXXIV Campeonato Nacional de Liga de la especialidad, que se celebrará del 12 al 14 de abril, en Palma de Mallorca, con la presencia de los seis mejores clubes de Segunda.

El conjunto grupista, integrado por Rubén Estrada, Benedicto Conlledo, José Luis Insa, Antonio Menéndez, Marcos Moro, Javier García Torre, Jesús Peñalver, Fernando Domínguez, Manuel Gutiérrez y Eugenio García, ganó por un amplio 8 a 0 al Chapela de Vigo en la partida disputada en la sede del Paseo de Begoña. Con esta amplia victoria, y a falta de una jornada por disputarse en la que el equipo descansará, se obtuvo el billete para el 'play off'.

En tierras baleares, junto a los jugadores gijoneses, estarán el Club Billar Castalla (Valencia), Club Billar Sevilla, Club Billar Vic (Barcelo-

na) y Club Billar Dany (Barcelona), a la espera de un conjuntos más que saldrá del cuadro en el que figuraban los grupistas.

En esta fase de ascenso los seis clubes en fiza se dividirán en dos grupos de tres equipos, clasificándose dos de cada uno de ellos. Estos cuatro conjuntos que se jugarán las semifinales son los que conseguirán el ansiado ascenso a Primera, disputándose entre ellos para concluir la competición el título de la Liga de Segunda.

Los dos equipos de Barcelona cuentan con jugadores consagrados y son favoritos para obtener dos de las cuatro plazas de ascenso en disputa. Esta temporada se da la circunstancia anómala de que estos conjuntos, con un potencial por encima de la media de la categoría, están en Segunda. El Grupo, sin renunciar a dar la sorpresa con alguno de los clubes catalanes, peleará con el equipo valenciano, el andaluz y el último que aún queda por clasificarse.



Equipo de billar del Grupo. De izquierda a derecha, Rubén Estrada, Antonio Menéndez, José Luis Insa y Benedicto Conlledo. :: RICC



El equipo infantil del Grupo, con su técnico José Castro. :: RICC

## Las juveniles y las infantiles, campeonas regionales

### VOLEIBOL

#### :: J. L. C.

**GIJÓN.** La sección de voleibol sigue

coleccionando éxitos este curso. A su brillante actuación en la Copa de España y el Campeonato de Segunda que logró recientemente, se suman



El conjunto juvenil grupista, con su entrenador Pablo Méndez. :: RICC

ahora dos títulos más. Las juveniles, cediendo un solo set, se llevaron el regional al ganar a La Calzada y al Oviedo, respectivamente, por 3-0 y 3-1. El equipo gijonés, que irá del 1 al 5 de mayo a Castellón al nacional bajo la batuta del técnico Pablo Méndez, está formado por Elena, Cristina García, Sara, Marta, Ana, Paula Lorenzana, Ángela, Paula Blanco, Covadonga, Marina, Lucía y Cristina Díaz.

Por su parte, las infantiles, tras vencer al Inmaculada (3-0), se proclamaron campeonas de Asturias a falta de dos jornadas. El conjunto grupista, dirigido por Castro, acudirá Las Palmas al nacional del 15 al 19 de mayo. El equipo está formado por Paula, María, Claudia Castañón, Carlota, Elena, Nuria, Isabel, Laura, Ana, Emma, Claudia Fernández y Sofía.

## Trece metales para los judocas en las distintas competiciones autonómicas

### JUDO

#### :: J. L. C.

**GIJÓN.** La sección de judo logró el pasado fin de semana trece medallas en las competiciones que se disputaron en el Pabellón de La Arena. En el ranking infantil y cadete, las preseas correspondieron a Gabriela Ares (plata), Inés Martín (bronce), Tomás Álvarez (bronce) y Germán González (bronce); en el alevín, a Henar Suárez (plata), Celia Canto (plata), Jimena Rubio (bronce), Sandra Braga (bronce), Adrián Fernández (bronce) y Diego Canto (Plata), y, en benjamines, a Guille Fernández (bronce), Lucas López Urrutia (bronce) y Jaime Vega (bronce).